

## Première édition de l'ÉcoCourse réussie : plus d'un quart de tonne de déchets amassé

**Saint-Constant, le 26 avril 2021** – À l'occasion du Jour de la Terre, ce sont plus de 140 volontaires qui, munis de leurs sacs et de leurs gants, ont participé à la première édition de l'ÉcoCourse.

À pied, en courant ou à vélo, petits et grands ont parcouru les districts de la Ville en famille, en duo et en solo à la recherche de déchets à ramasser. Huit points de pesée installés à divers endroits ont permis aux participants de connaître le poids de leur récolte.

Au total, c'est plus d'un quart de tonne de déchets, soit environ 605 lb (275 kg), qui a été amassé lors de cette activité.



« Le résultat de cette première édition de l'ÉcoCourse dépasse nos attentes! Nous étions très heureux de constater l'engouement des Constantines et des Constantins autour de l'événement.

L'environnement est une priorité pour la Ville et c'est avec beaucoup de fierté que nous constatons qu'il en est de même pour nos citoyens », mentionne le maire, Jean-Claude Boyer.

L'ÉcoCourse avait également pour objectif de sensibiliser la population à l'importance de prendre soin de la planète et de poser des actions concrètes pour l'environnement. Au lendemain de l'événement, nous pouvons dire « mission accomplie ». Comme l'a déclaré Amélie, une jeune Constantine qui s'est prêtée à l'activité, « Dans le fond, notre récompense, c'est que la planète soit contente! ».

Des photos de cette première édition ont été partagées sur la [page Facebook](#) de la Ville.

– 30 –

**Sources :** Service des communications  
Ville de Saint-Constant  
450 638-2010, poste 7460  
[communication@saint-constant.ca](mailto:communication@saint-constant.ca)